



Regionaljournal Steiermark



## Wohnungsbrand in Wörschach

**Montagmittag geriet eine Wohnung in Brand. Menschen und Tiere kamen nicht zu Schaden.**

Gegen 12:30 Uhr geriet eine Wohnung in Brand. Dieser dürfte seinen Ausgang im Bereich des Eckmobiliars im Wohnzimmer genommen haben. Laut aktuellem Ermittlungsstand dürfte der Brand durch ein offenes Feuer aufgrund von Rauchwaren ausgebrochen sein.

Aufgrund mehrerer Glutnester in der Zwischendecke zum Dachgeschoss gestaltete sich die Brandbekämpfung schwierig. Etwa 65 Kräfte der Freiwilligen Feuerwehren Wörschach, Stainach, Liezen Stadt, Weißenbach bei Liezen, Aigen im Ennstal und Phyrn standen im Einsatz. Die Löscharbeiten dauerten bis etwa 15:00 Uhr an.

